

Communiqué de presse

Lausanne, le 20 mars 2025

Le Canton de Vaud et la Ville de Lausanne félicitent Kirsty Coventry pour son élection à la présidence du Comité International Olympique

Le Canton de Vaud et la Ville de Lausanne ont adressé aujourd'hui leurs plus sincères félicitations à M^{me} Kirsty Coventry, élue à la présidence du Comité International Olympique (CIO) lors de la 144^e Session du CIO qui s'est tenue en Grèce. Cette élection marque un nouveau chapitre dans l'histoire du Mouvement Olympique. Lausanne et le Canton de Vaud se réjouissent de poursuivre leur collaboration étroite et fructueuse avec le CIO sous la nouvelle direction.

La Ville de Lausanne se dit extrêmement heureuse d'accueillir M^{me} Kirsty Coventry à la tête du CIO, considérant son élection comme un signe de confiance dans l'avenir du Mouvement Olympique. La Ville est convaincue que son leadership permettra de renforcer encore davantage les valeurs fondamentales du sport et de l'Olympisme.

Le Canton de Vaud, fier d'être le berceau du CIO et de contribuer activement à son rayonnement international, se réjouit également de travailler en étroite collaboration avec M^{me} Kirsty Coventry pour promouvoir un sport sain, équitable et inclusif.

Une collaboration historique et profonde

La relation entre Lausanne, le Canton de Vaud et le CIO est ancrée dans une histoire d'amitié et de collaboration de plus de 110 ans. Depuis que le Baron Pierre de Coubertin a choisi Lausanne comme siège du CIO en 1915, la Ville et le canton ont joué un rôle de partenaire dans le développement et la promotion du Mouvement Olympique à travers le monde.

Au fil des décennies, cette collaboration s'est traduite par un soutien constant aux activités du CIO, l'organisation d'événements sportifs majeurs, dont notamment les Jeux Olympiques d'hiver de la Jeunesse de 2020, et la création d'un environnement propice à l'épanouissement des valeurs olympiques. Lausanne est devenue une véritable capitale olympique, abritant aujourd'hui près de 60 organisations et fédérations sportives internationales, et des institutions dédiées à la recherche et à l'éducation dans le domaine du sport, le tout soutenu par un secteur privé spécialisé reconnu dans le monde entier.

Un engagement continu pour l'avenir du sport

La Ville de Lausanne et le Canton de Vaud réaffirment leur engagement à continuer de développer cette relation privilégiée avec le CIO. Ils se réjouissent de travailler ensemble pour faire de la Suisse un réel vecteur de diplomatie sportive, en promouvant le sport comme un outil de paix, de compréhension mutuelle et de développement social.



CHANCELLERIE D'ÉTAT
Bureau d'information
et de communication

Communiqué de presse

Lausanne, le 20 mars 2025

Prise de fonction lors de la Journée Olympique

La prise de fonction officielle de M^{me} Kirsty Coventry aura lieu le 23 juin prochain à Lausanne, lors de la Journée Olympique.

Bureau d'information et de communication
de l'Etat de Vaud
La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, syndic, tél. +41 21 315 22 01**
- **Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat et cheffe de l'éducation physique et du sport, tél. +41 21 316 45 14**
- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**